



# 通信

HP 学校だより  
R3. 6. 16  
NO. 10  
文責 伊藤美佳

## 縦割り活動からの学び

15日の掃除の時間から縦割り活動を行いました。6年生がリーダーとして、自分たちの班の子たちが仲良く遊べるように工夫し、実際に班ごとに遊びました。

1、2、3年生の下校の際、先生から「今日の縦割り活動が楽しかった人？」と聞かれると、みんな元気よく笑顔で手をあげていました。低学年の子供たちにとっては、班の子たちを知り、一緒に遊ぶことができたよい機会となりました。

6年生は、縦割り活動を終えた後、各クラスでふり返りをしました。ふり返りの中で、よかったこと、困ったことなど、実際に自分たちが運営体験したからこそ出てくるふり返りも多かったようです。やってみたからこそ「次はどうする」が出てくるでしょう。次回の6年生の活動が楽しみです。そして、4、5年生は、その姿を見て学ぶことが多いことでしょう。楽しみながら、よい経験、学びをしています。



- ①地域安全ステーションの方々(青パトに乗って防犯パトロールをしてくださっている方々です。不審者対応訓練に来てくださいました。)から、「豊坂小の子たちは、青パトを見つけると、手を振ってあいさつしてくれるよ。すごくうれしいな。」と言ってもらいました。訓練のことを覚えていて、自分たちのために見回ってくださる方々にあいさつできること、すてきなあとと思いました。
- ②4年生にストップ温暖化教室でたくさんのことを教えてくださった講師の先生が、「1組も2組も、90分の勉強でしたが、メモをとりながら集中して聞いてくれ、最後にたくさん質問をしてくれてうれしかったです。」と言ってくださいました。真剣に学んでいる姿、すごくすてきですね。
- ③「校長先生の挑戦！No1の答えを考えていたけど、わからなかったので教えてください。」と聞きに来てくれた子がいました。じっくり考えてくれていること、わかりたいと思って行動してくれたことがとてもうれしかったです。

## 防犯少年団 活動開始！

豊坂小学校では、5年生が防犯少年団を結成します。まだ、結団式前ではありますが、岡崎警察署からの要請で、「七夕飾り 防犯標語」に全校で取り組むことになり、防犯少年団員の子供たちが、今日、昼の放送でお知らせし、明日、各クラスへお願いに行きます。放送では、標語のお願いだけでなく、防犯で大切な「つ(いていかない)・み(んなといつもいっしょ)・き(ちんと知らせる)・お(お声で助けを呼ぶ)・に(げる)」の「つ」についても、絵を見せながらどうすればよいか具体的に伝えました。子供たち自身の防犯意識が高まり、「自分の身は自分で守る」ことができるように、防犯少年団の活動は続きます。

作成した「七夕飾り」は岡崎イオンで飾られるそうです。

